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万次郎は途中、ハワイにより仲間を連れて、1851 年（嘉永 4 年）1 月に琉球に

到着します。以後薩摩、土佐、江戸へと向かい、実に 10 年振りの帰国でありまし

た。 

1853 年（嘉永 6 年）7 月、ペリーが４隻の艦隊と共に来航します。この時、幕

府は万次郎を通訳にしようとしますが、水戸藩が反対し、なりませんでした。 

しかし、1860 年（万延元年）3 月，遣米使節団の通訳となり咸臨丸に乗り約 40

日かけてサンフランシスコに行くことになります。この時、艦長は勝海舟でした

が、勝は船酔いが酷く全く役に立たなかったと言われています。万次郎はアメリ

カの一等航海士です

から天文、気象、港全て分かっていますので大活

躍します。彼なくしてこのミッションは成功しな

かったようです。 

この 10 年後 1870 年（明治 3 年）、もう一度、

渡米の機会があり 20 年振りに船長に会っていま

す。日本に戻ってからは多くの人に英語他を教え、

長男は医者になりました。驚くべき事は、現在も

船長他と中浜家が交流している事であります。中

浜京氏は 5 代目であり、船長の子孫も 5 代目だそ

うです。 

 
 
 
出席率 98.00％ 
 
 
橋詰敏一君：この 5 日に初参加させていただきまし
た、商工会議所会頭杯ゴルフコンペで 160 余名の
中 BB 賞をいただきました。めげずにゴルフを続
けます。 

 
 
フードバンクじょうえつ 事務局長 近藤尚仁様 
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廣田 徹君：退会の挨拶 
 
 
 
 
 

 
出澤英明君：退会の挨拶 
 
 
 

         

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
配布物：週報 36、地区研修協議会報告資料、 

富岡総一郎の世界・展Ⅷチラシ 
回覧物：ガバナー月信 6 月号 

 

 

 

 
さる６月１日にアオーレ長岡及び長岡グランドホテルに於いて地区研修・協議会が行わ

れ、各セッション出席者と大谷パストと共に、バスで行ってまいりました。 

ここのところ少人数で車に乗り合わせだったので、久々の感覚といよいよ始まってしま

ったという実感に襲われました。 
 
  午前中の全体会議では、ステファニーA.アーチック RI 会長エレクトの 2024-25 年度テ

ーマ「ロータリーのマジック」が紹介され、ガバナーからは地区運営方針「ロータリーは

ステージ・みんなが輝く！」が発表されました。人口減少に向かう中でクラブの大小や地

域格差を少しでも解消するために、クラブ単位だけでなく、近隣クラブと一緒に活動する

ことで、活躍の場を広げてほしいというガバナーの思いをいただきました。 

（地区の重点目標及び数値目標はお配りした資料をお読みください。） 
 
続いて髙橋秀樹地区ラーニングファシリテーター（昨年までの研修リーダーを RI の呼び方に合わせたようです）

から「国際ロータリーの現在(いま)」という演題でご講演いただきました。 

  ロータリーの誕生から変化発展の歴史を追い、ダーウィンの「最も強いものが生き残るのではなく、最も賢いも

のが生き延びるでもない。唯一生き残ることが出来るのは、変化できる者である。」と言う言葉が紹介され、ロータ

リーも変わっていかなければならないとのことでした。2560 地区に於いても大谷年度に始まった 5 カ年計画があ

り、南雲年度からは 

また新たなステップへ移行すると宣言されました。 
 
  午後からは各セッションに分かれ、私の属する第一セッションではクラブ会長の卓話はこうあるべきとの話があ

りました（もっとも私は卓話は苦手なので、あいさつ程度

に止めたいとお思っております）。その他に MyRotary の

活用に関して講義がありました。 

  またガバナーグループ公式訪問の話では、ガバナー補佐

の役割の重要性が強調されていました。とにかくまずガバ

ナー補佐に相談するようにとのことでした。 
 
  セッション終了後再び全体会議となり、各セッションの

リーダーから発表という流れがあり、最後に地区大会実行

委員長より 9/24・25 日の地区大会記念ゴルフ大会、そし

て 10/19・20 日の地区大会の案内があり終了となりまし

た。今年度はすべてフルスペックでの開催となると思われ

ますので、皆さんもご参加ください。 
 
  以上で地区研修協議会の報告を終わります。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 
 

会長エレクト飯塚宏佳君 
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会員インフォメーション 
 

齋藤尚明君： 
富岡総一郎の世界・展Ⅷのお知らせ 

髙坂光一君： 
ロータリーの友 6 月号 
「もっと知りたい日本とパキスタン」紹介 


